

Perfecta armonía en Rioja Alta



El día del segundo partido del torneo 2016 se dieron las mejores condiciones posibles para el desarrollo de un excelente día de golf y gastronomía y la gente no desperdició la oportunidad. Desde la amable recepción a la llegada al campo, hasta la entrega de premios y el retorno a casa, todo transcurrió con normalidad y se notaba en el buen humor de los jugadores. El frío del amanecer dio paso a un hermoso día. El campo en perfecto estado de revista, con greens rápidos y el rough firme.

Los seniors de Rioja Alta estrenaban el patrocinio de la nueva bodega y tenemos que destacar con una nota muy alta el vino que nos sirvieron en la comida. Lo que se repartió con los premios y el sorteo cubrirá con creces las expectativas de los exquisitos paladares senior agradados.

Tenemos que hacer mención especial a los responsables del club, Xabi y Julio, que organizaron el evento a la perfección y lograron crear un estupendo clima de disfrute entre los asistentes.



Como de costumbre el equipo local fue el que destacó sobre el resto de los contrincantes con 207 puntos acumulados. El segundo fue San Sebastián con 198, tercero Izki con 198, cuarto Ulzama con 195, Basozabal con 191, Laukariz con 183, Larrabea con 182, Gorraiz con 179 y Zuia con 167.

El ganador scratch fue Francisco Javier Galle y el segundo Manuel Garrancho. Fueron premiados con los exquisitos caldos de Bodegas Lecea. ¡Enhorabuena a ambos!

Los ganadores hándicap: En damas fue Isabel Arrieta. Los ganadores absolutos en hándicap fueron:

Orden	Nombre	Premio	Puntos
1	ORTIGOSA GARCIA, FEDERICO	6 Reservas	42
2	IGLESIAS ZAMORA, JULIO	3 Reservas + Crianzas	39
3	URIGOITIA ECHEVARRIA, JOSE MARIA	6 Crianzas	37
4	GARCIA MAYORDOMO, FRANCISCO JAVIER	6 Crianzas	37
5	SALAZAR RUIZ DE LOIZAGA, JESUS M	6 Crianzas	37
6	ARREGI ARAMBURU, JOSE MARIA	6 Crianzas	36
7	GUIBERT AZCUE, JAVIER	6 Crianzas	36

Todos ellos recibieron el aplauso de los asistentes. **ZORIONAK!**

La bola más cercana en el par tres del hoyo 17 fue la de Ramón Zalduendo al que correspondió una caja de Txakoli UNO. La más cercana en el hoyo 4 fue la de Florian Martiarena y le correspondió una caja de reservas de la prestigiosa Bodegas Mitarte de Labastida.



El generoso sorteo, como siempre, consoló a los jugadores a los que la suerte no les asistió en el juego. Siempre queda una última oportunidad para redondear la jornada y los agraciados con las estancias en Palacio de Azcarate y Señorío de Haro fueron Mikel Sanchez Urruño y Jesús Mari Aguinaga respectivamente.

El sorteo de los lotes de Bodegas Lecea se realizó a buen ritmo y los agraciados fueron Jose Ramón Arzallus, Angel Garcia, Marisa Garces, Conchi Ayestarán, Iñaki Larrañaga, Adolfo Martínez, Javier Zorroza, Asunción García, Gabino Susunaga, Andres Villayandre, José Antonio Dolara, Joseba Garitano, Pedro Ortega, Jon Mikel Egidazu, Javier Subijana, Ricardo Ruiz de Azua, José Antonio Sanz, Coro Santiesteban, Carlos Gutierrez, German Elorza y Jesus Mari Sulibarria.



Los palos wetch y ajuste de palos con que obsequia en cada partido nuestro incondicional patrocinador Agustín Sánchez de GolfInteligente, les correspondió a Peio Hiriart y Félix Zalakain. Por último, se sorteó el boleto para entrar en el sorteo del carro eléctrico y le correspondió a Luis Olabarri.

En opinión de los asistentes el día resultó hermoso y la comida redondeó el programa con un menú muy rico y un vino crianza de Bodegas Lecea que colmó los paladares más exigentes.

Debido al amplio abanico de campos y restaurantes nos toca combinar excelencias en ciertos aspectos y deficiencias en otros. Pero la realidad es la que es y con esta diversidad no podemos caer en comparaciones imposibles que no conducen a nada constructivo, y menos tomar posturas unilaterales por parte de los equipos. Tenemos campos muy buenos y restaurantes también muy buenos. Pero no tienen por qué coincidir las dos cosas el mismo día. La organización está sensibilizada en obtener lo

mejor de cada situación, y debido a nuestro empeño estamos seguros de que, más pronto que tarde, llegaremos a optimizar ambos aspectos: el deportivo, incluido el factor campo, y el gastronómico, contando con las posibilidades del restaurante del día. Entre tanto contamos con vuestra comprensión y colaboración.



Todo tiene su justo equilibrio y por 20 €, con un crianza, nadie puede aspirar a un banquete. Ni lo necesitamos ni lo pretendemos. Si este equilibrio precio-calidad no llega al umbral de nuestras exigencias, tenemos suficientes medios para comunicarnos y subsanar, dentro de lo posible, esas deficiencias en las futuras ediciones. Las decisiones unilaterales de conveniencia no conducen a nada y además están en contra de los objetivos de nuestra tan querida competición Ruta del Vino de Golf.

La Ruta del Vino de Golf y la asociación que le cobija, aspiran a la buena conjunción de nuestra placentera actividad del golf con las expectativas de los suministradores de vinos y otros productos, en nuestra hipotética capacidad de consumo de dichos productos. Vamos a seguir promoviendo las ofertas de nuestros patrocinadores y confiamos que todos actuemos con sensatez y corresponsabilidad.